



Jorge Romero y Von
Roehrich deben dar
explicaciones: Sheinbaum

No existe persecución política contra ex funcionarios panistas: Sheinbaum

ALEJANDRO CRUZ Y SANDRA
HERNÁNDEZ GARCÍA

Los exjefes delegacionales del Partido Acción Nacional (PAN) en Benito Juárez Jorge Romero Herrera y Christian von Roehrich deben dar explicaciones por la actuación de funcionarios de sus administraciones que son investigados por su presunta relación con el llamado cártel inmobiliario, señaló la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

En conferencia, manifestó que no hay persecución política, sino una investigación en la que la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina cuenta con pruebas sólidas de que se otorgaban permisos de construcción a cambio de departamentos.

Agregó que suman ya 42 inmuebles los que se investigan y

por los que hay una solicitud para ser asegurados, incluso en uno de ellos, reveló, vive Von Roehrich, actual coordinador del PAN en el Congreso local.

Luego de que Romero Herrera, quien actualmente es diputado federal, señalara que hay una persecución política, la titular del Ejecutivo local manifestó que, "más bien, él tendría que dar explicaciones, porque tuvo estos servidores públicos como parte de su administración", en referencia al ex director de Jurídico y de Gobierno Luis Vizcaino Carmona, así como el ex director de Obras y Desarrollo Urbano Nicias René Aridjis Vázquez.

Sheinbaum Pardo agregó que muchas de las viviendas que forman parte de la investigación están en renta, por lo que, insistió, los involucrados tienen mucho que explicar, pues lo que se ha encon-

trado es "un nido de corrupción".

Por otro lado, dijo que la Secretaría de la Contraloría General deberá investigar la denuncia presentada por Morena en torno al actual alcalde en Benito Juárez, el también panista Santiago Taboada Cortina, respecto de que sus ingresos pasaron de 40 mil a más de 14 millones de pesos, además de que declaró ser socio de una empresa que se presume es *fantasma*.

En tanto, Morena en el Congreso local prepara un punto de acuerdo para solicitar formalmente a la Junta de Coordinación Política la creación de una comisión que investigue los casos de corrupción inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez.

El punto de acuerdo se iba a presentar ayer, sin embargo, por falta de quórum por parte de la oposición, la sesión de la Comisión Permanente tuvo que suspenderse.